
Per molti supplenti la nomina passa ancora dalla verifica di graduatorie e documenti cartacei  GENTILE

osiglia. sorpresi dalle guardie della federpesca

Pescavano nel lago
senza i permessi:
2 bracconieri denunciati

entro il 31 ottobre

Consulta degli studenti,
si rinnovano le liste

Faccia a faccia tra i rappre-
sentanti di Cgil, Cisl e Uil e i 
sindaci  della  Valbormida  
sul  futuro  dell�ospedale  
San Giuseppe. » stata con-
vocata per le 10 di oggi a 
Cairo la riunione del distret-
to socio sanitario delle Bor-
mide, il  parlamentino dei  
sindaci dell�entroterra. 

L�incontro,  a  inizio  set-
tembre,  era  stato  chiesto  
dalle parti sociali per fare il 
punto  sulle  riaperture  
dell�ospedale cairese e sul 

futuro del nosocomio, an-
che in vista del processo di 
privatizzazione per il quale 
Ë attesa la sentenza del Con-
siglio di Stato a inizio otto-
bre. Inoltre verr‡ affronta-
to il tema del personale, do-
po che cinque medici, 39 in-
fermieri e sei oss a marzo 
erano stati trasferiti dal San 
Giuseppe al San Paolo per 
l�emergenza Covid e stan-
no progressivamente rien-
trando a Cairo. �

L. B. 

difficile che, come promesso dal ministro azzolina, tutte le cattedre siano coperte entro la data del 24

Prof, nomine avanti piano:
unŽaltra settimana di passione
Non basta lȅinformatizzazione del sistema delle graduatorie dei supplenti
I sindacati: ´Su molte posizioni si continua a lavorare su documenti cartaceiª

Alessandro Palmesino

Proseguono con alacrit‡, ma 
rallentate dalle farraginosit‡ 
delle  procedure  burocrati-
che, le nomine dei  docenti  
della scuola pubblica savone-
se. E nonostante gli sforzi di 
tutti - Ufficio scolastico, aspi-
ranti e sindacati - Ë probabile 
che la promessa del ministro 
dell�Istruzione Lucia Azzoli-
na di avere tutte le cattedre 
coperte entro giovedÏ, alme-
no sul nostro territorio sar‡ 
smentita. 

Secondo i numeri pubblica-
ti dall�Ufficio scolastico, fino 

a ieri pomeriggio mancava-
no ancora parecchi insegnan-
ti della scuola dell�infanzia: 
circa una dozzina complessi-
vamente.  Peggio  sul  soste-
gno, con quasi una trentina 
di posti vuoti (il calcolo esat-
to non Ë sempre semplice per-
chÈ alcune idisponibilit‡w so-
no calcolate in termini di ore, 
che su diversi istituti posso-
no essere coperti da uno stes-
so docente, e quindi non di 
ipostiw veri e propri). Sulla 
primaria, si cercavano anco-
ra invece una quindicina di 
insegnanti  nelle materie  di  
insegnamento e anche addi-

rittura una sessantina sul so-
stegno. 

Prime nomine invece, co-
me era atteso, sul fronte del-
le assunzioni nelle discipline 
delle superiori; nominati 14 
docenti di educazione fisica 
per il secondo grado e undici 
alle medie, mentre sulle ma-
terie letterarie (italiano, sto-
ria, geografia e filosofia) 12 
nomine nei licei e istituti tec-
nico professionali, e 15 alle 
medie. Tra la serata di ieri e 
la mattinata di oggi sono sta-
te regolarizzate altre posizio-
ni, ma la corsa a riempire tut-
te le cattedre Ë ancora lungi 
dall�essere completata. 

L�auspicio che grazie all�in-
formatizzazione  delle  gra-
duatorie dei supplenti (Gps) 
si potessero risolvere i rallen-
tamenti delle procedure si Ë 
solo  parzialmente  realizza-
to: ´Purtroppo ci sono anco-
ra molti incroci e sovrapposi-
zioni tra diverse graduatorie 
che  vanno  analizzate  una  
per una - spiega Mario Luga-
ro, segretario provinciale del-
la Flc - Cgil - noi con gli altri 
colleghi degli altri sindacati 
siamo al lavoro tutti i giorni a 
supporto  dei  funzionari  
dell�Ufficio scolastico, ma le 
operazioni sono complesse e 
richiedono molta attenzione 
per  evitare  errori.  Purtrop-
po, i tempi stretti con cui la 
procedura informatica delle 
Gps Ë stata introdotta questa 
estate riportano la macchina 
della scuola a un esame pun-
tiglioso di documenti carta-
cei, con verifiche incrociate 
che richiedono tempo e at-
tenzione; sopattutto laddo-
ve l�aspirante si sia proposto 
sia  per  l�insegnamento  sia  
per il sostegno. Non possia-
mo escludere che visto anche 
il grande impegno che stia-
mo mettendo tutti, effettiva-
mente per la fine della setti-
mana non saremo in grado di 
avere riempito tutti i posti, 
ma sinceramente mi sembra, 
a oggi, un obiettivo un po� ot-
timistico.  Andiamo  avanti  
con pazienzaª. �

Due  bracconieri  sono  finiti  
nei guai sabato sera, mentre 
cercavano di fare incetta di pe-
sci nel lago di Osiglia, senza 
perÚ essere in regola con i ne-
cessari permessi di pesca. Gli 
uomini, entrambi di naziona-
lit‡ straniera, avevano posi-
zionato una decina di lenze 
che, avendo come terminali 
una  mazzetta  di  ami,  non  
avrebbero lasciato scampo ai 
pesci. Per assicurarsi un cor-

poso bottino e non correre ri-
schi,  i  due  avevano  inoltre  
parcheggiato ben lontano dal-
la riva del lago, cercando in 
questo modo di passare inos-
servati durante la pesca not-
turna. Non avevano perÚ fat-
to i conti con le guardie della 
federazione di  pesca  Fipsas 
che sono arrivate a piedi per 
sorvegliare la zona e, in colla-
borazione  con  i  volontari  
dell�associazione  Carp  fi-
shing Italia di Osiglia, hanno 
individuato i pescatori di fro-
do. CosÏ, dopo aver accertato 
che entrambi gli uomini era-
no sprovvisti sia dell�autoriz-
zazione sia dei permessi di pe-
sca, le guardie hanno chiesto 
l�intervento dei carabinieri di 
Millesimo per concludere l�o-
perazione con il sequestro dei 
pesci e di tutta l�attrezzatura. 

Per  i  bracconieri  potrebbe  
scattare una denuncia. I due 
si erano nascosti nell�ansa di 
localit‡ Bertolotti, credendo 
di poter passare la notte a pe-
scare illegalmente, visto che 
da quel punto avrebbero avu-
to la possibilit‡ di vedere arri-
vare eventuali auto di passag-
gio e nascondersi nel bosco 
per evitare i controlli. 

´Purtroppo non Ë la prima 
volta che qualcuno tenta di 
eludere le regole o spiegano 
dall�associazione  Asd  Amici  
del lago che gestisce la riserva 
turistica -, ma i controlli sono 
efficaci. Ringraziamo le guar-
die Fipsas, il Cfi Osiglia e le 
forze dell�ordine  per  il  loro 
prezioso intervento a tutela 
del  lago  e  della  collettivi-
t‡ª.�

L. B.Le lenze illegali utilizzate

Covid o no, il Ministero ha invita-
to tutti gli Uffici scolastici, com-
preso quello di Savona, a prov-
vedere al rinnovo degli elenchi 
delle Consulte degli studenti. I 
rappresentanti  sono  in  carica  
per due anni e vanno rinnovate: 
in caso di assenza di candidati 
in lista si dovr‡ procedere a nuo-
ve elezioni, entro il 31 ottobre. 
Le modalit‡ sono ancora da sta-
bilirsi. �

comuni e sindacati nel Ȃparlamentoȃ delle bormide

Ospedale San Giuseppe
il punto alle 10 a Cairo
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